
 

Verbale del Consiglio d’ Istituto n. 19 del 05 dicembre 2016 
 

 

Il giorno lunedì  05/12/2016  alle ore 18.00, nei locali della scuola Secondaria “S. Quasimodo” di Fornacette, si 
è riunito il Consiglio d’ Istituto per discutere il presente o.d.g.: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazioni di bilancio; 

3. Criteri precedenze iscrizioni; 

4. Regolamento di Istituto; 

5. Termine lezione anticipato ; 

6. Contratti di sponsorizzazione utilizzo locali scolastici; 

7. Centro sportivo studentesco; 

8. Contratto pluriennale fotocopiatrici; 

9. Varie ed eventuali. 

. 

L’assemblea è presieduta dal Presidente del Consiglio d’Istituto, Sig.ra Luisa Bini, funge da segretario la Sig.ra 

Stefania Baronti. Sono presenti: 

 

COMPONENTE DOCENTI PRES. COMPONENTE GENITORI PRES. 

Elisa Fontanelli SI Luisa Bini  (Presidente) SI 

Martina Paoli SI Aldo Macchi  (Vice-Presidente) SI 

Simona Franchi SI Veruska Zanobini SI 

Monica Cerri SI Ombretta Pieracci SI 

Ilaria Tonelli SI Giovanna  Tanda SI 

Simonetta Gemignani NO Riccardo Corucci SI 

Lucia Di Genova NO Tania Paoli SI 

Cecilia Terreni SI Gloria Gemmi SI 

DIRIGENTE SCOLASTICO PRES. COMPONENTE ATA PRES. 

Luigi Vittipaldi SI Stefania Baronti (Segretario) SI 

I° Collaboratore del Dirigente  PRES.   

Letizia Zerini SI   

DSGA PRES. Umberto Parenti SI 

Daniela Gorgoroni SI   

 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE MARTIN LUTHER KING 
Scuola dell’Infanzia, Primaria e Secondaria di Primo Grado 

CODICE UNIVOCO UFFICIO : UF03JY 
56012 Calcinaia (PI), Via Garemi 3 - Tel. 0587/265495 - Fax  0587/265470 

piic816005@istruzione.it - pec: piic816005@pec.istruzione.it  

  



 

Accertato il numero legale dei presenti, viene dichiara aperta la discussione dei punti all’ordine del giorno.  

Apre la seduta il Dirigente Scolastico reggente Prof. Luigi Vittipaldi 

1) Approvazione verbale seduta precedente: viene chiesta l’approvazione del Verbale dell'assemblea del    
07/10/2016. Il Consiglio approva all’unanimità con DEL. 99. 

2) Variazioni di bilancio: la DSGA illustra le variazioni di bilancio da apportare al PA che riguardano la 
distribuzione di € 27.500 derivati dai  versamenti dei genitori. L’altra variazione riguarda un’ulteriore 

assegnazione del  MIUR ad integrazione di risorse già assegnate. Durante la discussione è emerso che 
vengono effettuate troppe fotocopie con una spesa maggiore del previsto. Il Dirigente propone, come già 

sperimentato in altre scuole, che  siano i genitori a gestire questa spesa classe per classe. Nel prossimo C.di 

I. riprenderemo la discussione per trovare una soluzione. Il Consiglio approva le variazioni con DEL. N. 

100 

3) Criteri precedenze iscrizioni: nella riunione del  Collegio dei docenti è stato deciso di confermare 

i criteri già deliberati lo scorso anno ad eccezione dell’adattamento secondo lo stradario fornito 

dall’Amministrazione comunale. Il Consiglio approva con DELIBERA n. 101 

4) Regolamento di Istituto: una commissione ha lavorato sul regolamento d’Istituto già in vigore 

apportando alcune modifiche . 

- Per la scuola secondaria è concessa l’entrata all’interno dell’area scolastica 5 minuti prima    

della campanella e 5 minuti dopo l’uscita, fino ad un massimo di 10 minuti.   

-Per tutti i plessi viene disposto che in caso di dimenticanza da parte degli alunni di materiale 

scolastico o merende non è permesso al genitore portarlo.  

-Per quanto riguarda i cellulari è concesso tenerlo nello zaino assolutamente spento e verrà 

usato solo in caso di necessità o con autorizzazione dell’insegnante per scopi didattici.  

-Le uscite anticipate, richieste almeno tre giorni prima, sono effettuate solo al cambio dell’ora 

mentre le entrate  posticipate devono essere autorizzate il giorno prima e necessariamente con 

firma del genitore.  

-Se un alunno arriva in ritardo può accedere nella scuola ma entrerà in classe al cambio 

dell’ora.  

-In caso di assenze non giustificate per 3 giorni consecutivi al quarto giorno sarà chiamata la 

famiglia. 

-Per le sanzione o sospensioni ogni Consiglio di classe o intersezione  deciderà 

autonomamente. 
Il Consiglio approva con DELIBERA n. 102  

5) Termine lezione anticipato:  viene richiesta l’approvazione per la chiusura anticipata alle ore 

13,00 della scuola dell’ infanzia per il giorno 23 dicembre 2016. Il Consiglio approva con 

DELIBERA n. 103. 

6) Contratti di sponsorizzazione utilizzo locali scolastici: è richiesto l’uso dei locali scolastici da 

parte di associazioni per svolgere  attività extrascolastiche da concordare con comitato Agisco 

oppure con altre associazioni come ad esempio ci è già stato chiesto di presentare le vacanze studio 

per la prossima estate. Per le feste di Natale organizzate nella scuola primaria di Fornacette sono 

previste due date il 19 e il 22 dicembre con la presenza dei genitori da svolgere su due turni per 

motivi di capienza. Il Consiglio approva con DELIBERA n. 104. 

7) Centro sportivo studentesco: è necessario entro il 10/12/2016 fare l’iscrizione per poter accedere 

i fondi per progetti extracurriculari per questo anno scolastico.  Il Consiglio approva con 

DELIBERA n. 105.       

 

                                                                         



8) Contratto pluriennale fotocopiatrici: il contratto con la Copylab è in scadenza per cui, dopo una 

breve discussione viene deciso di chiedere una proroga a questa Ditta fino al 31/08/2017 in modo 

che a partire da settembre con il contratto nuovo e facendo un nuovo bando.  Il Consiglio approva 

con DELIBERA n. 106. 

9) Varie ed eventuali:  

il Dirigente propone per i distributori automatici di bevande non utilizzabili dai ragazzi se non in caso di 

necessità,  di fare un bando con successivo contratto pluriennale. 

 

Alle ore 20,30 si dichiara chiusa l’Assemblea. 

 

Il Segretario dell’Assemblea             Il Presidente dell’Assemblea                      Il Dirigente Scolastico 


